
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las Cámaras de Comercio del Arco Atlántico proponen 

al Secretario de Estado de Transportes y Movilidad 

Sostenible la creación de una mesa de seguimiento de 

los proyectos del Corredor Atlántico  

Una delegación de las Cámaras de Comercio del Arco Atlántico, con presencia 

de la Cámara de Comercio de Pontevedra,Vigo y Vilagarcía de Arousa, se ha 

reunido ayer, 11de julio, en Oviedo con el Secretario de Estado de Transportes 

y Movilidad Sostenible, José Antonio Santano Clavero.  

A la reunión han asistido también dos representantes del Principado de Asturias: 

el Consejero de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, 

Alejandro Calvo; y el Viceconsejero de Infraestructuras y Movilidad del 

Principado de Asturias, Jorge García. En representación de la Cámara PVV, 

asistió a la primera reunión su gerente-director, Víctor Varela Caride.  

Durante el encuentro los representantes de este foro de reflexión y cooperación 

- en el que participan 21 Cámaras de Comercio de las regiones atlánticas de 

Portugal, España y Francia - han presentado al Secretario de Estado los 

principales ejes de esta iniciativa que busca, desde la fortaleza de lo local, aunar 

fuerzas para transformar el Arco Atlántico en un territorio más competitivo, más 

sostenible, más dinámico, más abierto y conectado; así como más atractivo y 

con mayor calidad de vida para su ciudadanía. 

Asimismo han expuesto ante Santano Clavero el riesgo de pérdida de 

competitividad, de atractivo como territorio y capacidad de influencia de las 

regiones que componen el Arco Atlántico, así como el relevante rol que pueden 

jugar las Cámaras antes estas amenazas por su naturaleza, por representar la 

defensa de los intereses generales y por su capacidad contrastada para 

desarrollar actuaciones en favor de la mejora de la competitividad de sus 

territorios y empresas. En este sentido, y dada la importancia de la conectividad 

como factor clave de competitividad, han propuesto al Secretario de Estado la 

creación de una mesa conjunta para realizar el seguimiento del avance de los 

proyectos del Corredor Atlántico. La iniciativa ha sido bien recibida por el 

Secretario de Estado, quién ha manifestado su voluntad de hacer el seguimiento, 

para lo que ha solicitado a los distintos agentes empresariales que se coordinen 

y se unan para la creación de dicha mesa. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

III Foro de las Cámaras de Comercio del Arco Atlántico 

Las Cámaras de Comercio del Arco Atlántico, desde Oporto hasta Bretaña, se 

reunirán hoy en el Palacio de los Condes de Toreno, en Oviedo, con el objetivo 

de continuar desarrollando la estrategia común para afrontar los desafíos 

económicos y sociales a los que se enfrentan las regiones que lo componen. 

La apertura del III Foro de las Cámaras de Comercio del Arco Atlántico contará 

con las intervenciones del Presidente de la Cámara de Comercio de Oviedo, 

Carlos Paniceres; del Presidente de la Cámara de Comercio de Bilbao, José 

Ignacio Zudaire; y el Viceconsejero de Infraestructuras y Movilidad del 

Principado de Asturias, Jorge García. 

A continuación, el Presidente de la Cámara de Comercio de Bilbao, José Ignacio 

Zudaire, en representación de la secretaría técnica de las Cámaras de Comercio 

del Arco Atlántico, repasará los principales hitos alcanzados desde el foro 

celebrado el pasado mes de febrero en Oporto. Posteriormente presentará la 

actualización del proyecto. 

Tras una pausa, se unirá a la reunión el Presidente del Gobierno del Principado 

de Asturias, Adrián Barbón, para interesarse por la planificación y los próximos 

pasos a dar por las Cámaras de Comercio para continuar colaborando y mejorar 

la conectividad; actuar de forma coordinada para mejorar su capacidad de 

influir; trabajar en pos de la diversificación sostenible y el emprendimiento; 

impulsar la sostenibilidad, la innovación y la internacionalización; fomentar 

las estrategias para hacer frente al reto demográfico; y activar las palancas 

oportunas para crear un territorio atractivo que retenga y atraiga el talento. Por 

su parte, el Director de Asuntos Europeos del Gobierno Vasco, Mikel Antón, 

realizará una evaluación de la situación de la Macrorregión Atlántica. 

El cierre de la jornada correrá a cargo del Presidente del Gobierno del Principado 

de Asturias, Adrián Barbón. 

 


